

2024-12-12

CMIC realizó la Tercera Sesión del Consejo Nacional del Comité de Damas en Veracruz

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://cronicaveracruz.com/informacion/noticias/148214845/cmhc-realizo-la-tercera-sesion-del-consejo-nacional-del-comite-de-damas-en-veracruz.html>

El pasado 6 de diciembre se llevó a cabo la Tercera Sesión del Consejo Nacional del Comité de Damas de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC) en Boca del Río, Veracruz. Este evento, de gran relevancia para la industria de la construcción, reunió a destacadas personalidades del sector, encabezadas por la presidenta nacional del Comité de Damas, Paulina Rocha, y la presidenta anfitriona, Erika Andrade, del Comité de Damas de CMIC Veracruz Puerto.

Durante la sesión se presentó un balance de las acciones realizadas en 2024 a favor de las causas sociales y se trazaron las líneas estratégicas para el trabajo de este comité en 2025, con un enfoque renovado hacia el compromiso social y el bienestar de las comunidades más vulnerables.

"El Comité de Damas es el rostro humano de la industria de la construcción, y en nuestra labor estamos comprometidas con crear un impacto positivo a nivel nacional. Nuestro trabajo en 2024 ha sido fundamental para fortalecer nuestras acciones en favor de la sociedad y trazar una agenda de trabajo que permita seguir avanzando en este propósito", expresó Paulina Rocha, presidenta del Comité de Damas de la CMIC.

El evento contó con la participación de presidentas y representantes de las 44 delegaciones de la CMIC en todo México, reafirmando el compromiso del comité con el desarrollo social y la creación de un futuro más justo para las comunidades más necesitadas.

Uno de los momentos destacados fue la conferencia "Primero vas tú", impartida con el objetivo de fortalecer el desarrollo humano de las participantes. Este taller ofreció herramientas para recargar energías y preparar a las integrantes del Comité de Damas para el arduo trabajo que realizarán en 2025 a favor de quienes más lo necesitan.

"Nuestro enfoque sigue siendo trabajar de la mano con las comunidades y la industria para apoyar a quienes enfrentan mayores retos. Las causas sociales son nuestra prioridad, y con cada acción damos un paso más hacia un México más solidario y justo", añadió Erika Andrade, presidenta del Comité de Damas de CMIC Veracruz Puerto y anfitriona del evento.

Con este tipo de iniciativas el Comité de Damas de la CMIC reafirma su compromiso con el bienestar social y su rol fundamental dentro de la industria de la construcción, promoviendo valores de solidaridad, cooperación y apoyo a los sectores más vulnerables.

¿Qué es y qué hace el Comité de Damas de CMIC?

El Comité de Damas de la CMIC es una organización que forma parte de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC), con presencia en todo el país a través de sus 44 delegaciones. Su misión es contribuir al bienestar social, apoyando diversas causas y generando acciones que impacten positivamente en la vida de quienes más lo necesitan.